Comunidad

CICLO ESCOLAR 2020-2021

Regreso a clases será con avance de semáforo

El objetivo es garantizar la seguridad, salud e higiene de la comunidad estudiantil y docentes de las escuelas de México

JOSÉAZCÁRATE

jose.azcarate@diariodemorelos.com CUERNAVACA, MORELOS

Secretario de Educación Pública a nivel federal, Esteban Moctezuma Barragán, anunció que el inicio del Ciclo Escolar 2020-2021 se realizará con base en el semáforo epidemiológico de cada entidad federativa, y cuando todas las actividades estén libres de restricciones sanitarias.

Lo anterior, a fin de garantizar la seguridad, salud e higiene de toda la comunidad estudiantil y docentes del Sistema Educativo en México.

Tras encabezar una reunión virtual con autoridades educativas del país donde se presentaron los Talleres emergentes de formación docente. Itinerarios para el re-encuentro, organizado por la Comisión Nacional para la Mejora Continua de la Educación (MEJOREDU), reiteró que la SEP trabajará para reforzar las actitudes y una disciplinas basadas en "Yo cuido al otro" con el uso del cubrebocas obligatorio.

"El aprendizaje en el uso del cubrebocas no debe de ser



El aprendizaje en el uso del cubrebocas no debe de ser lo uso para protegerme, sino para proteger a los demás, por lo que la SEP será muy cuidadosa en el protocolo de regreso a clases en la Nueva Normalidad".

Esteban Moctezuma Barragán, secretario de Educación Pública

lo uso para protegerme, sino para proteger a los demás, por lo que la SEP será muy cuidadosa en el protocolo de regreso a clases en la Nueva Normalidad" aseguró.

Asimismo, destacó que firmarán un convenio con el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado

(ISSSTE), para favorecer el acceso a servicios de salud y atención médica del magisterio, particularmente quienes se ubican en grupos de riesgo.

Para la reactivación educativa, recordó que aplicarán un curso remedial que permitirá detectar de manera personalizada, el nivel de aprovechamiento y posibles rezagos en el aprendizaje del alumnado con una duración mínima de tres semanas.

En la medida de lo posible, las maestras y maestros pasarán al siguiente grado junto con sus alumnos, y se activará un Sistema de Alerta Temprana con el propósito de identificar casos de abandono escolar, para que nadie quede excluido del acceso a la educación.

Finalmente, indicó que para garantizar el acceso a agua y jabón en todas las escuelas, cuentan con el apoyo de las entidades federativas, los municipios, y del programa 'La Escuela es Nuestra', el cual atiende a los planteles ubicados en las regiones vulnerables con recursos que podrán invertirse en agua potable, baños y accesorios de higiene.

América quiere ser doctora y es alumna de excelencia

IOSÉAZCÁRATE

jose.azcarate@diariodemorelos.com **CUERNAVACA, MORELOS**

La experiencia para América Elizabeth González Sandoval, en su primer año de primaria fue "maravillosa", contó sentirse feliz luego de conocer el resultado de su boleta de calificaciones, que fue perfecta y logró un 10.

Ahora forma parte del Cuadro de Honor 'Alumnos de 10' de Diario de Morelos, y espera mantener su nivel académico durante toda su etapa estudiantil, se seguirá esforzando para ser doctora y atender a las personas enfermas.

Contó que desde el inicio del ciclo escolar 2019-2020 en la Escuela Primaria 'Plan de Ayala' ubicada en el municipio de Cuernavaca, puso todo su esmero para logar buenas calificaciones y ser de las mejores en su salón.

Su materia favorita son las matemáticas, pero también se aplicó en las otras asignaturas porque dijo "también son importantes", al conocer la calificación en su boleta se sintió muy feliz.



○Con su mamá. América Elizabeth agradeció el apoyo que siempre tuvo de su mamá, Elizabeth Areli.



"Me esforcé para sa-

car buena calificación,

hacía todas las tareas y

cumplí con mis trabajos,

ya quiero ir a la escuela

La mamá de Amé-

Sandoval Ríos, también

nuevamente" contó.

rica, Elizabeth Areli

dijo sentirse feliz por

reas y cumplí con mis trabajos, ya quiero ir a la escuela nuevamente" contó". América Elizabeth Gonzá-

Me esforcé

para sacar

buena calificación,

hacía todas las ta-

lez Sandoval, alumna de primer año

el esfuerzo que hizo su hija en el primer año de primaria.

"Trabajamos en equipo, ella siempre tuvo la iniciativa de hacer sus tareas y hoy estoy muy feliz de que sea una niña 10" contó la señora Elizabeth. •

Recibirán a niños el fin de mes guarderías del IMSS

MARCELA GARCÍAmarcela.garcia@diariodemorelos.com

CUERNAVACA, MORELOS

Será a finales de este mes cuan-

do las guarderias a cargo del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) reciban a menores; ahora, solo abrirán para llevar a cabo labores de limpieza y adecuación de áreas.

Ayer, Francisco Monsebaiz Salinas, titular del Órgano de Operación Administrativa Desconcentrada del IMSS en Morelos, informó que están alineados con las políticas estatales y federales, pero sin dejar a un lado los derechos de madres y padres trabajadores.

Explicó que en estos momentos ninguna de las 24 guarderias participativas ni la propia del IMSS que operan en Morelos están recibiendo a menores edad.

A partir de este nueve de julio abrieron sus puertas para la revisión de protocolos sanitarios y capacitación del personal. Además se implementarán simulacros de los filtros de saneamiento ambiental y atención de casos. Será el 15 de julio cuando el IMSS, delegación Morelos, se reúna con autoridades locales para determinar la mejor estrategia a seguir, sin poner en riesgo a la población y garantizando los derechos de los trabajadores. 6



La pandemia nos ha dado la oportunidad de llegar a casa con niños, niñas, y adultos, quisimos ofrecer un mensaje sobre lo apasionante que es la ciencia". Francisco Puldo, titular del CCYTEM

Acercaron ciencia en videoconferencias durante pandemia

JOSÉAZCÁRATE

jose.azcarate@diariodemorelos.com **CUERNAVACA**, **MORELOS**

Las charlas científicas con académicos e investigadores en distintas áreas del conocimiento continúan a través de las redes sociales del Consejo de Ciencia y Tecnología del Estado de Morelos (CCyTEM), durante dos meses han llegado a cerca de 600 mil personas.

Desde el pasado mes de mayo establecieron sesiones en vivo a través de Facebook, donde un especialista se presenta con temas enfocados a ciencia que son de interés para la sociedad, además, responden las dudas de los internautas.

El titular del CCyTEM, José Francisco Pulido Macías, detalló que han acompañado el confinamiento de la ciudadanía con videos en vivo, además, éstos se quedan grabados dando opor-

tunidad de nuevas visitas. "Ccomenzamos en mayo y seguimos en junio y ahora julio, hemos tenido buena respuesta y alcances importantes, no solo en la transmisión, sino a lo largo de los días, porque se quedan guardados los videos" explicó.

El funcionario estatal puntualizó que durante este mes de julio van a continuar las charlas, recientemente se llevó a cabo una transmisión en vivo sobre la evolución de las matemáticas.

Además, se han planeado otros temas como la Educación Onírica, la automatización de las cosas, los alacranes y la biotecnología, ¿Por qué dormimos?, Dengue, Zika y Chikungunya, Provocaciones en redes sociales, inteligencia artificial para identificar delitos.

La charla para el cierre de este mes de julio estará a cargo de la secretaria de Desarrollo Económico y Trabajo del gobierno de Morelos, Ana Cecilia Rodríguez González, con el tema Propiedad Intelectual, el jueves 30 de julio. 6

